



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	2	29/07/2023	OPINIÒN



RED COMPARTIDA

ANÁLISIS / SÁBADO 29 DE JULIO DE 2023

Red Compartida | Crimen S.A.

La DEA afirma que los cárteles en México tienen más de 40 mil elementos en todo el mundo y el presidente López Obrador no sólo no tuvo otros datos, simplemente, no tuvo ninguno. Por eso es que la situación se pone peligrosa; porque si el presidente los niega, pues se cree que mágicamente desaparecen. No sabe cuántos criminales tiene el crimen organizado.

Desde Estados Unidos nos llega la información de que México se comprometió a construir un espacio internacional multipropósito en Chiapas para albergar refugiados de Cuba, Haití, Nicaragua y Venezuela que ya están en México; según señala el comunicado del asesor de Seguridad Nacional de EU, Jake Sullivan, que apoya la iniciativa tras las reuniones que tuvo en México y se compromete a aceptar reubicación de refugiados de, que ya están en México.

Salomón Jara Cruz, gobernador de Oaxaca, sabe que ahora su camino no será nada fácil ya que ha insultado al Poder Judicial, no solo del estado sino también, el federal. Y es que nos cuentan, que mientras pensaba que con la remoción de magistrados del Tribunal de Justicia Administrativa de Oaxaca, deja en estado de indefensión a los oaxaqueños así que todo, queda en suspenso hasta al menos, finales de año. El gobernador ¿quiere ocultar algo? lleva poco tiempo en el cargo como para que haya sospechas así, pero nos dicen que es para poner a sus amigos y simpatizantes, considera que teniendo un tribunal a modo, un tribunal carnal, algo que no parece sea fácil puesto que la Suprema Corte de Justicia de la Nación revisará con lupa el caso, podrá gobernar como el presidente López Obrador lo intentó.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 LA PRENSA	2	29/07/2023	OPINIÒN

No han dado la salida en la carrera por la Ciudad de México y en el PAN de la CDMX saben que tienen una terna competitiva con Santiago Taboada, Adrián Ruvalcaba y Kenia López Rabadán. Nos dicen que todo se encuentra supeditado solamente a quien gane la candidatura a la presidencia, para que en la carrera de la equidad todo quede correcto. Es decir, si Xóchitl Gálvez es la abanderada del Frente Amplio por México, entonces la senadora Kenia López iría como lideresa del PAN a la Cámara de Diputados y el mano a mano sería entre Santiago Taboada y Adrián Ruvalcaba, supuestamente, lo que no se ha puesto en la mesa, nos cuentan, es que si sube Santiago Creel, la aspirante a la capital del país sea López Rabadán y entonces ¿qué van a hacer con los alcaldes Taboada y Ruvalcaba? bueno, pues uno va al Senado y otro al congreso local. Pero ¿quién va a donde? Bueno, eso se verá de acuerdo a los resultados en el proceso de selección.

Pues ayer Guillermo Calderón, director del STC Metro, se metió a la Línea 12 de Mixcoac a Periférico Oriente, ida y vuelta. El tiempo de recorrido fue de 28 minutos con un intervalo de 4 minutos de paso de los trenes en cada una de las 14 estaciones en servicio, actualmente se hace más de una hora en transporte alterno. Se supervisan trenes, instalaciones fijas, taquillas, elevadores, escaleras eléctricas, máquinas de recarga y torniquetes, ahora esperan 177 mil usuarios. Un beneficio extra es que al concluir el reforzamiento del tramo elevado hasta Periférico Oriente, la circulación vehicular sobre la avenida Tláhuac es más fluida.

En los avisos parroquiales nos advierten que en el Congreso de la CDMX se vienen siete cambios más de uso de suelo en las alcaldías Miguel Hidalgo con cinco, más uno de Tlalpan y otro de Álvaro Obregón ambas para construir grandes conjuntos habitacionales en condominios. En la Miguel Hidalgo se trata de hacer negocios que impactarían a las colonias Polanco y Lomas de Chapultepec: hospitales, centros comerciales, servicios de hospedaje. Si se quieren quejar de estos cambios pues la gente tiene 15 días hábiles para emitir opiniones al respecto.

PD: Las cosas raras y maromas que están pasando en las No Campañas son para romperse el cuello. Cheque este proceso, la ciudadana Xóchitl Gálvez puso una denuncia en contra del presidente por haber hecho públicas violaciones al código fiscal que prohíbe que una autoridad revele información confidencial y la respuesta de AMLO fue decir que la información le llegó a su oficina y no sabe de donde salió, como ya está demandado y todo lo que diga públicamente al respecto le puede generar problemas no quiso decir que no fue el SAT quien lo hizo, lo da a entender, pero no lo hace. Lo que se le viene con Xóchitl, nos advierten, es una lluvia de demandas por divulgar información comercial y fiscal privada.